

# Pressemeldung



02. Mai 2019

## Örtlicher Anbieter versorgt 40.000 Magdeburger Haushalte mit Telefonanschlüssen

Das Magdeburger Telekommunikationsunternehmen, die MDCC Magdeburg-City-Com GmbH, konnte den 40.000sten Telefonkunden seit der Einführung dieser Dienstleistung vermelden. Die überraschte Kundin, Frau Krämer, wurde vom MDCC-Geschäftsführer, Herrn Nienhaus, persönlich begrüßt. Passend zum beauftragten Telefonanschluss erhielt die Jubiläumskundin ein modernes Festnetztelefon.

„Eigentlich wollte ich den Anbieter nicht wechseln, aber nachdem mir ein neuer, teurerer Tarif angeboten und sogar mit einer Kündigung gedroht wurde, habe ich mich anderweitig informiert,“ gibt Frau Krämer den Grund für den Wechsel zum lokalen Anbieter an.

MDCC hatte 2002 als einer der ersten Anbieter in Deutschland auf die Voice over IP- Kommunikationstechnologie gesetzt. Zur Übertragung wird dabei in Magdeburg ein 675 Kilometer langes Glasfaser- und Koaxialnetz genutzt. Die Sprachübermittlung über das Internetprotokoll löst nun auch bei anderen Anbietern die klassische (analoge) Sprachübermittlung ab.

MDCC  
Magdeburg-City-Com GmbH  
Weitlingstraße 22  
39104 Magdeburg  
Marketing/Öffentlichkeitsarbeit:  
Ralf Taschner  
Telefon: 0391/ 5 87-45 10  
Fax: 0391/ 5 87-40 01  
Handy: 0173/ 610 0339  
E-Mail: [taschner@mdcc.de](mailto:taschner@mdcc.de)  
Web: [www.mdcc.de](http://www.mdcc.de)

### **MDCC Magdeburg-City-Com GmbH**

Der regionale Netzbetreiber MDCC bietet auf der Basis eigener Infrastruktur Sprach- und Datendienste für Geschäfts- sowie Privatkunden an. An das MDCC-Netz sind rund 95.000 Magdeburger Haushalte angeschlossen.

Gesellschafter sind mit 51 Prozent der deutschlandweit tätige Kabelnetzbetreiber, die Tele Columbus AG und mit 49 Prozent die Städtischen Werke Magdeburg GmbH & Co KG.